

Editorial

Eyelid Infection (Blepharitis) Problem In The Elderly
Husnun Amalia, Megawati Yuliawina Pratiwi, Ita Tazkiatul Izzati Mustopa

Original Article

Dietary Arrangements And Exercise Activities Were Associated With Glycemic Control In Diabetes Patients At Grogol Petamburan Subdistrict Public Health Center
Sirly Hidayanti Ramelan, Kartini

Impact Of Cotrimoxazole On The Development Of Chicken Embryo Neural Tube
Alifia shafa naurapamuji, Cutfauziah, Yanto sandy tjang et al

Enhancing Salivary Dna Preservation Via Dnase I Inactivation: Role Of Temperature And Edta
Zulhamyamoto, Nurul Sulviani, Sry Suryani Widjaja

The Relationship Between Spiritual Quotient With Stress Levels Onmedical Students In Semarang
Nurahmat Yanisa Irfandi, Ratih Widayati, Wijayanti Fuad

Massive Transfusion And Intensive Management After Hysterectomy In Placenta Accreta
Alfi Marita Tristiarti, Eric Edwin Yuliantara.

The Relationship Between Self-Esteem And Emotional Disorders In Adolescents At Senior High School
Rifat Adi Hendrianto, Erita Istriana

The Analysis Of Work Fatigue And Proposed Improvement Using The Bourdon Wiersma Method And New Seventools
Vera Devani, Abim Wahyu Maypando

The Effect Of Preoperative Oral Glucose Administration On Blood Glucose Levels In Diabetes Mellitus Patients In General Anesthesia Surgery
Dhiny Yolanda Harahap, Achsanuddin Hanafie, Andriamuri Primaputra et al

Factors Affecting Stunted Status In Children Under-Two-Years At Karya Mulia Public Health Center2023
Dery Wahyudi, Namira Alifah Fahiratunnisa, Muhammad Wildan et al

The Effect Of Mung Bean Sprout Extract (Phaseolus Radiatus L.) On Catalase Levels In Male Wistar Rats Induced Paraquat Herbicide
Angga Pria Sundawa, Reza Adityas Trishnadi, Annisa Nurul Hikmah

Matos-Carvalho Index As A Comparison To Other Discriminant Indexes Ininitial Beta Thalassemia
Mulyadi, Mulyati, Tri Ratnaningsih et al

Case Report

Eyelid Dermoid Cyst: A Case Report
Riani Witjaksana, Husnun Amalia, Nany Hairunisa et al

Cholestatic Jaundice Due Tobilary Atresia With Cytomegalovirus And Malaria Infection: Blood Transfusion-Transmitted Infection?
Mario, Yasmine Mashabi, Nany Hairunisa

Review Article

Emerging Threats In The Age Of Pandemics: A Focus On COVID-19 And The Novel Sub-Variant EG 5 ("Eris"): Review Article
Raghda Alsayed, Hamsa Thamer, Seenar Hameed et al

Microbiology Examination For Diagnosis Of Mycobacterium Other Than Tuberculosis (MOTT) Infection
Arleen Devita, Ade Dharmawan

Dewan Redaksi



Ketua Penyunting (Editor-in-Chief)

Dr. dr. Husnun Amalia, Sp.M
Departemen Ilmu Penyakit Mata, Fakultas Kedokteran
Universitas Trisakti, Indonesia

Wakil Ketua Penyunting (Deputy Editor-in-Chief)

Dr. Drs. ML. Edy Parwanto, M.Biomed
Departemen Biologi Kedokteran, Fakultas Kedokteran
Universitas Trisakti, Indonesia

Penyunting Ahli (Associate Editor)

dr. Nany Hairunisa, MCHSc
Departemen Ilmu Kedokteran Kerja, Fakultas Kedokteran
Universitas Trisakti, Indonesia

Dewan Penyunting (Editorial Boards)

Prof. Dr. dr. Adi Hidayat, MS (Indonesia)
Dr. dr. Yenny, Sp.FK (Indonesia)
dr. Laksmi Maharani, Sp.OG (Indonesia)
dr. Monica Dwi Hartanti, M.Biomed, PhD (Indonesia)
Dr. dr. Raditya Wratsangka, Sp.O.G, Subsp. Obginsos (Indonesia)
Dr. Siti Sugih Hartiningsih, S.Si, M.Kes (Indonesia)
dr. Dito Anurogo, M.Sc (Indonesia)
Prof. Dr. Emad Yousif (Irak)

Editor Produksi

Afton Muhandis, S.I.Kom

Alamat Korespondensi

Fakultas Kedokteran Universitas Trisakti
Jalan Kyai Tapa Np. 260 (Kampus B) Grogol, Jakarta 11440
Telp. 021-5672731 ext. 2502 | Fax. 021-5660706
www.jbiomedkes.org | E-mail: jbiomedkes@trisakti.ac.id

Penerbit

Fakultas Kedokteran Universitas Trisakti

Petunjuk Penulisan

Format penyusunan manuskrip

Manuskrip diketik pada kertas berukuran A4 (210 x 297 mm) dengan batas tepi 254 mm (*margin Normal*), huruf diketik dengan tipe huruf (*font*) *Times New Roman*, besar huruf (*font size*) 12 point dengan menggunakan spasi rangkap 2 (*double space*). Setiap bagian dari manuskrip dimulai pada halaman baru dengan urutan sebagai berikut: halaman judul, abstrak dan kata kunci (*keywords*), teks keseluruhan, ucapan terima kasih, daftar pustaka, tabel dan gambar (setiap tabel dan gambar pada halaman terpisah). Nomor halaman dicantumkan secara berurutan dimulai dari halaman judul pada sudut sebelah kanan bawah. Manuskrip sebaiknya ditulis maksimal 16 halaman.

Halaman judul

Halaman judul mencakup: a) judul manuskrip yang dibuat sesingkat mungkin, spesifik informatif dan ringkasan judul tidak lebih dari 40 karakter (hitung huruf dan spasi) yang dicantumkan dibawah judul, b) nama penulis disusun berurutan dengan nama mahasiswa sebagai pengarang pertama, diikuti oleh Pembimbing sebagai pengarang kedua. Nama penulis ditulis lengkap tanpa gelar dan dicantumkan seperti aslinya, tidak dibalik seperti pada daftar pustaka dan sitasi, c) alamat setiap penulis, nama departemen dan lembaga afiliasi penulis, d) nama dan alamat penulis untuk korespondensi serta nomor telepon, nomor faksimili, alamat email. Judul penelitian dibuat jelas, singkat, spesifik, informatif, dan sesuai dengan topik manuskrip. Jumlah kata tidak lebih dari 12 kata agar mudah dan cepat dipahami pembaca.

Abstrak dan kata kunci

Abstrak berjumlah 200-250 kata ditulis dalam bahasa Indonesia dan Inggris. Abstrak berisikan latar belakang termasuk tujuan penelitian, metode, hasil, dan kesimpulan. Kata kunci dicantumkan di bawah abstrak pada halaman yang sama sebanyak 4-6 kata. Bagian abstrak merupakan ringkasan dari isi makalah yang dibuat secara singkat, informatif, dengan menekankan pada aspek baru dan penting dari penelitian.

Teks

Teks makalah manuskrip dibagi dalam beberapa bagian dengan judul sebagai berikut: ***Pendahuluan, Metode, Hasil, Pembahasan, Kesimpulan dan saran.***

Pendahuluan

a. Latar belakang merupakan bagian yang menjelaskan alasan mengapa masalah ini penting untuk diteliti. Bagian ini memuat penjelasan mengapa masalah itu dipandang menarik, penting, dan perlu diteliti untuk mencari pemecahannya. Penjelasan dapat diperoleh dari penelusuran pustaka yang berkaitan erat dengan

masalah yang diteliti.

b. Keaslian penelitian dikemukakan dengan menunjukkan bahwa masalah yang dihadapi belum pernah dipecahkan oleh peneliti terdahulu atau dinyatakan dengan tegas perbedaan penelitian ini dengan penelitian terdahulu.

c. Tujuan penelitian yang menjelaskan hasil yang akan dicapai.

Metode

Metode penelitian berisi uraian terpadu dan sistematis mengenai bagaimana penelitian akan dilaksanakan. Metode terdiri dari :

a. Desain

b. Populasi / sampel (subjek) penelitian

Diuraikan kriteria inklusi dan eksklusi subjek penelitian, cara pemilihan sampel (subjek penelitian) secara random atau non-random, serta besar sampel yang akan di pilih. Teknik pemilihan sampel harus dijelaskan secara rinci. Bila perlu dibuat alur pemilihan sampel.

c. Bahan dan alat serta pengukuran

Bahan dan alat yang harus disajikan pada laporan terbatas pada bahan (materi) dan alat utama yang diperlukan untuk penelitian dan harus disebutkan spesifikasinya. Prosedur pengukuran perlu dijelaskan sesuai dengan tahapan yang dilakukan.

d. Alur kerja penelitian

Jalannya penelitian perlu dijelaskan mengenai jenis pendekatan yang dipakai untuk mendapatkan data, melalui pendekatan laboratorium, klinik, komunitas, observasi, dll.

e. Analisis data

Perlu dijelaskan jenis teknik statistik yang digunakan untuk menjawab masalah dan mencapai tujuan penelitian. Data yang diperoleh dapat dianalisis menggunakan teknik statistik secara parametrik dan non-parametrik.

Hasil

Suatu hasil penelitian hendaknya disajikan dengan jelas, logis, runut, sehingga mudah untuk dimengerti. Hasil penelitian sebaiknya ditampilkan selain dalam bentuk narasi dapat pula berupa gambar, tabel, foto, dan grafik sehingga memudahkan untuk dipahami. Hasil dan interpretasi analisis statistik dituliskan secara jelas dalam uraian hasil penelitian.

Pada tahap awal disajikan distribusi karakteristik subjek penelitian, yang biasanya dibuat pada sebuah tabel. Kemudian disajikan temuan penting yang diperoleh, kalau cukup banyak sebaiknya pada sebuah tabel. Bila terbatas misalkan hanya satu atau dua temuan cukup dalam bentuk narasi/teks.

Tabel, bagan/gambar, grafik dibuat dengan jelas, diberi nomor urut serta keterangan yang jelas. Keterangan

tabel diletakkan di atas tabel dan keterangan gambar diletakkan di bawah gambar. Maksimal tabel dan gambar 5. Semua tabel, grafik dan gambar diberi nomor dan keterangan yang jelas. Setiap tabel dianalisis dan diinterpretasi secara sistematis, dan hasilnya ditulis di bawah tabel tersebut. Perhitungan statistik detail tidak perlu ditulis dalam bagian hasil ini. Bila perhitungan statistik dianggap perlu ditulis, maka sebaiknya diletakkan dalam lampiran saja.

Pembahasan

Langkah awal harus diuraikan temuan penting yang diperoleh dari penelitian sesuai dengan tujuan penelitian. Kemudian bandingkan hasil penelitian yang diperoleh dengan hasil-hasil penelitian sebelumnya. Perlu dijelaskan kesesuaian dan ketidaksesuaian hasil penelitian yang didapat terhadap kerangka teori atau hasil penelitian lain yang telah dilakukan sebelumnya. Selanjutnya menggunakan teori-teori yang ada uraikan mekanisme terjadinya hasil penelitian tersebut. Bagian pembahasan juga menjelaskan mengenai kelemahan dan kelebihan penelitian yang telah dilakukan. Uraikan implikasi dari hasil penelitian yang diperoleh.

Kesimpulan

Kesimpulan hendaknya dibuat dalam bentuk narasi dan menguraikan secara singkat, jelas, padat menurut urutan yang sistematis. Bagian ini memuat tentang hasil penelitian yang telah diperoleh untuk menjawab tujuan penelitian. Saran menguraikan perlunya dilakukan penelitian lebih lanjut untuk memperbaiki kelemahan/ keterbatasan dari penelitian yang telah dilakukan.

Ucapan terima kasih

Ditujukan kepada pihak-pihak yang memberikan bantuan dana dan dukungan antara lain dukungan dari bagian dan lembaga, para professional yang memberikan kontribusi dalam penyusunan makalah, dan untuk penguji I maupun penguji II. Pembimbing tidak perlu dicantumkan pada Ucapan Terima Kasih karena sudah dicantumkan sebagai penulis.

Daftar Referensi

Daftar referensi/rujukan hanya mencatumkan rujukan yang telah digunakan dan ditulis menurut sistem Vancouver.

Online Submission

Penulis dapat mengirim naskah manuskrip melalui *online submission* di *website* Jurnal Biomedika dan Kesehatan.

Langkah online submission:

1. Pastikan naskah yang akan diunggah sudah mengikuti semua petunjuk penulisan
2. Lakukan pendaftaran author di : <https://jbiomedkes.org/index.php/jbk/user/register>
3. Setelah terdaftar silakan unggah naskah manuskrip dan isi form yang terdapat di dalam website, dan ikuti langkah selanjutnya.

Daftar Cek Pengiriman Naskah Manuskrip

- Naskah manuskrip belum pernah dipublikasikan sebelumnya, juga tidak dalam pengajuan ke jurnal lain.
- File manuskrip harus berformat OpenOffice, Ms. Word atau RTF dokumen, *font* 12, *Times New Roman*, *double spacing*.
- Halaman judul harus memuat jelas judul, nama lengkap penulis tanpa gelar, departemen penulis, universitas, alamat lengkap, nomor telepon dan email.
- Pelaporan data manuskrip dari penelitian yang melibatkan manusia dan hewan memerlukan persetujuan formal (kaji etik) oleh dewan peninjau atau komisi etik institusi yang bersangkutan.
- Daftar rujukan memuat semua rujukan yang terdapat di dalam manuskrip dan ditulis sesuai urutan pengutipannya menggunakan sistem Vancouver.

Daftar Isi



Jurnal Biomedika dan Kesehatan - Vol. 7 No. 2 Juli 2024

Editorial

Eyelid Infection(Blepharitis)Problem In The Elderly

Husnun Amalia, Megawati Yuliawina Pratiwi, Ita Tazkiatul Izzati Mustopa

Origina Artikel

Dietary Arrangements And Exercise Activities Were Associated With Glycemic Control In Diabetes Patients At Grogol Petamburan Subdistrict Public Health Center

Sirly Hidhayanti Ramelan, Kartini

Impact Of Cotrimoxazole On The Development Of Chicken Embryo Neural Tube

Alifia shafa naurapamuji, Cutfauziah, Yanto sandy tjang et al

Enhancing Salivary Dna Preservation Via Dnase I Inactivation: Role Of Temperature And Edta

Zulhamyamamoto, Nurul Sulviani, Sry Suryani Widjaja

The Relationship Between Spiritual Quotient With Stress Levels Onmedical Students In Semarang

Nurahmat Yanisa Irfandi , Ratih Widayati , Wijayanti Fuad.

Massive Transfusion And Intensive Management After Hysterectomy In Placenta Accreta

Alfi Marita Tristiarti, Eric Edwin Yuliantara.

The Relationship Between Self-Esteem And Emotional Disorders In Adolescents At Senior High School

Rifat Adi Hendrianto, Erita Istriana.

The Analysis Of Work Fatigue And Proposed Improvement Using The Bourdon Wiersma Method And New Seventools

Vera Devani, Abim Wahyu Maypando.

The Effect Of Preoperative Oral Glucose Administration On Blood Glucose Levels In Diabetes Mellitus Patients In General Anesthesia Surgery

Dhiny Yolanda Harahap, Achsanuddin Hanafie, Andriamuri Primaputra et al

Factors Affecting Stunted Status In Children Under-Two-Years At Karya Mulia Public Health Center2023

Dery Wahyudi, Namira Alifah Fahiratunnisa, Muhammad Wildan et al

The Effect Of Mung Bean Sprout Extract (Phaseolus Radiatus L.) On Catalase Levels In Male Wistar Rats Induced Paraquat Herbicide

Angga Pria Sundawa, Reza Adityas Trisnadi, Annisa Nurul Hikmah.

Matos-Carvalho Index As A Comparison To Other Discriminant Indexes Ininitial Beta Thalassemia

Mulyadi, Mulyati, Tri Ratnaningsih et al

Case Report

Eyelid Dermoid Cyst: A Case Report

Riani Witjaksana, Husnun Amalia, Nany Hairunisa et al

Cholestatic Jaundice Due Tobilary Atresia With Cytomegalovirus And Malaria Infection: Blood Transfusion-Transmitted Infection?

Mario, Yasmine Mashabi, Nany Hairunisa.

Review Article

Emerging Threats In The Age Of Pandemics: A Focus On COVID-19 And The Novel Sub-Variant EG 5 ("Eris"): Review Article

Raghda Alsayed, Hamsa Thamer, Seenar Hameed et al

Microbiology Examination For Diagnosis Of Mycobacterium Other Than Tuberculosis (MOTT) Infection

Arleen Devita, Ade Dharmawan